



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

## sécurité routière

Question écrite n° 66036

### Texte de la question

M. Jean-François Chossy appelle l'attention de M. le ministre de l'équipement, des transports, de l'aménagement du territoire, du tourisme et de la mer sur des problèmes qui se posent du fait du mauvais usage des régulateurs de vitesse, qui permettent une vitesse constante sans action du conducteur sur les commandes d'accélérateur ou de frein. Ces dispositifs sont peu à peu proposés de série sur la majorité des véhicules neufs, et il serait souhaitable que, tout au moins, les jeunes apprentis conducteurs puissent recevoir, dans les auto-écoles, une formation sur l'utilisation de ces nouvelles technologies. Des conseils sur l'utilisation de ces équipements permettraient en effet d'éviter les incidents dont ont été victimes certains conducteurs. Il lui demande, en conséquence, de bien vouloir lui faire connaître son sentiment sur ce problème et s'il convient de donner suite à cette proposition visant à améliorer la formation des futurs conducteurs.

### Données clés

**Auteur :** [M. Jean-François Chossy](#)

**Circonscription :** Loire (7<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 66036

**Rubrique :** Automobiles et cycles

**Ministère interrogé :** équipement

**Ministère attributaire :** écologie, développement et aménagement durables

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 31 mai 2005, page 5512